

Sitzungsprotokoll



GEO
FACHSCHAFT
J. W. GOETHE-UNIVERSITÄT
FRANKFURT AM MAIN

19.03.2022

Anwesende: Hannah, Bálint, Katrin, Ronja, Phil, Merlin, Till, Freddy, Vivien, Julian

1. Begrüßung
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit
 - a. Die Beschlussfähigkeit wird bestätigt
3. Genehmigung des Protokolls
 - a. Das Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen.
4. Annehmen der Tagesordnung
 - a. Die Tagesordnung wird in ihrer vorliegenden Form angenommen
5. Gegenseitige Unterrichtungen
 - a. Geowissenschaften
 - i. Freddy hat uns von der Sitzung des NoS Teams berichtet
 - ii. Sie sind sich noch nicht sicher, wann und in welchem Ausmaß (online/Präsenz) diese stattfindet
 - iii. Nachwuchs für NoS Team wäre wichtig, damit FB 11 auch weiterhin vertreten ist. Auch wenn Freddy von der Uni geht.
 1. Vivien, Till und Phil äußern ihr Interesse
 - b. Physische Geographie -

c. Humangeographie

i. Humangeographie hat Nachwuchsprobleme

ii. Überlegungen, wie man neue Studenten gewinnt, folgen

1. Till schlägt vor, die Professoren mehr einzubeziehen.

2. Wie sind wir zur Fachschaft gelangt?

a. Professoren/ Bier/ mit Daniel & Sören reden/
Einführungsveranstaltung/ Zug ist ausgefallen/ Lebenslauf/
Fragen an die Fachschaft

b. Brainstorming: Erstiwoche/ Ersti Frühstück/ Stadt Rallye/
Party/ Fachschaftsinformationsveranstaltung für Erstis nach
der ersten Woche/ wiederholt auf die Studenten zu gehen
(am Anfang des ersten Semesters gibt es zu viele anderen
Informationen)/ Kaffee in den Pausen (Bspw. Zwischen
System Erde und dem dazugehörigen Tutorium/ Studenten
im ersten und zweiten Semester „dazusetzen“ (In die
Sitzung) und klar machen, dass sie erstmal keine Aufgaben
übernehmen müssen (Eingewöhnung und die „Angst“
nehmen, dass sie keine Zeit mehr zum lernen haben) –
erstmal kennenlernen

d. Meteorologie -

6. BuFaTa Halle

a. Wer kommt mit? Aktueller Wissensstand: Bálint, Sören, Daniel, Yamuna, Cecily,
Hannah, Till, Vivien, Merlin, Phil, Freddy

b. Prioliste, für den Fall, dass die BuFaTa nicht mit voller Teilnehmerzahl stattfinden
kann:

i. Ohne Prio: Sören, Hannah

ii. Restliche (1 (hohe Prio) – 9 (niedrigere Prio)): 1. Daniel, 2. Yamuna, 3.
Freddy, 4. Till, 5. Cecily, 6. Merlin, 7. Phil, 8. Vivien, 9. Bálint

7. Stellungnahme Halle

a. Flyer werden nach der Sitzung gesucht, ausgedruckt und versendet

8. Infos über uns sammeln

a. Fotos: Private Bilder (Ist persönlicher und jeder kann seine Schokoladenseite zeigen)

- b. Nicht genau klar, was genau gemeint ist
- c. Nach der Sitzung legen alle einen kurzen Steckbrief über sich selber an.
 - i. Deadline für die Steckbriefe: 31.03.2022
 - ii. Inhalt der Steckbriefe: Was studiert man?/ Seit wann ist man in der Fachschaft?/ Lieblingsdino/ Exkursionswunsch/ auf eine einsame Insel nehme ich mit/ Lieblingsort in Frankfurt
 - iii. Steckbriefe an: julian.fuchs@stud.uni-frankfurt.de

9. Pullover/T-Shirts gestalten

- a. Marcel macht aktuell einen 3D-Druck von unserem Logo (Ergebnis wird noch bekanntgegeben)

Mittagspause 13:15-13:45 (Pizza wurde bestellt)

Verlegung der Sitzung auf den Balkon im zweiten Stock

10. Elisabeth-Vogelbeerbaum-Preis

- a. Was ist der Elisabeth-Vogelbeerbaum-Preis?/ Was muss man dafür machen?
- b. Hannah und Vivien haben sich freiwillig gemeldet, sich ein Konzept auszudenken.

11. Planung kommenden Semester

- a. Wann ist Sitzung?
 - i. Erster Termin im neuen Semester: 08.04.2022; 14:00 Uhr
 - 1. Bitte alle hübsch machen, Foto für die Website wird aufgenommen!
 - ii. Wochentag für die Sitzungen im kommenden Semester wird über Doodle Umfrage festgelegt
- b. Was wollen wir machen?
 - i. „Tag der offenen Tür“ (22.04. am Riedberg/ 06.05. am Westend, „Fachschaftssitzung“ für alle) mit anschließendem Flunky Ball Turnier (und nicht Alkoholiker Alternative)
 - 1. Evtl häufiger als einmal im Semester
 - 2. Ronja Bier/ Till Ball

- ii. Sommerwanderung
 1. 21.05.2022
 2. Vivien kümmert sich um ein Poster
 3. Julian kümmert sich um die Organisation (Route/Werbung/etc.)
- iii. Geo-Grillen/ FB 11 Sommerfest
 1. 10.06.2022
 2. Cocktail-Bar (Evtl auch als separate Veranstaltung)
- c. Aufgabenverteilung
 - i. Protokollant: wird auf mehrere aufgeteilt (rotiert)
 1. Interessierte: Phil, Katrin, Merlin, **du**
 - ii. OLAT-Beauftragte*r: Julian, Jan, Vivien & Till – jeder ein anderer Studiengang
 1. Aufgaben: Aktuell halten & aufräumen; Ansprechpartner für den OLAT sein
 - iii. Mail-Beauftragte*r & erste*r Ansprechpartner:
 1. Ronja: Allgemeine E-Mails
 2. Julian: Geowissenschaften
 3. Till: Geographie
 4. **[Bitte einfügen]**: Meteorologie
 - iv. Medienpräsenz
 1. Phil: Website (Übergabe von Yamuna an Phil; Sascha aufsuchen)
 2. Instagram Account: Sören?
 - v. FBR – Julian hat eine Liste erstellt
 - vi. Direktorium – ist festgelegt
 - vii. PA/ StuKo – ist festgelegt

12. Planung EEV

- a. Mitte Oktober, am besten selber Tag, wie die Veranstaltung vom Herr Kirst
 - i. Raum früh genug buchen!
- b. Noch nicht festgelegt (noch 6 Monate und wir wissen noch nicht genau, was wir machen)
- c. Ideen für die Spiele bei der Campusrallye wurden gesammelt. Julian hat die Liste. Weitere Spiele werden bei der ersten FS Sitzung im neuen Semester gesammelt.

- d. Wird geklärt, wenn die Spiele feststehen

- e. Geographen und Geowissenschaften getrennt behandeln. Westend Führung findet parallel zur Einführungsveranstaltung der Geowissenschaftler statt. Wer nicht an den Westend will, kommt direkt an den Riedberg.

13. Sonstiges

- a. Besserer Informationsfluss: E-Mail Adressen/ Website/ Ansprechpartner
– Was/Wer ist für welchen Studiengang?

- b. Hannah übergibt Ronja die Verantwortung für den Glühweinkocher (Auftrag angeblich unbekannt)

- c. Wer macht in welcher Veranstaltung Werbung?
 - i. Geographen:
 - 1. Physische 2 – Vivien
 - 2. B5 – Katrin
 - ii. Meteos: -
 - iii. Geowissenschaftler: wird noch geklärt

- d. Mehr Präsenz zeigen: Plakate/ In die Veranstaltungen gehen/Website verbessern/etc.

- e. Till schreibt der Frau Berger, um Praktikumslisten zu erfragen.

14. To-Do-Liste

- a. Steckbriefe anfertigen

- b. Teams bilden mit erfahrenen und unerfahrenen Fachschaftlern, um den unerfahrenen die Vorgänge und Ansprechpersonen näher zu bringen. (Für die Organisation der Veranstaltungen)

- c. Sommerfest wird an der ersten FS-Sitzung im neuen Semester geplant (mehr Erfahrene Leute & aktuelle Corona Lage ist bekannt)

- d. Mailbeauftragte/r für die Meteos finden (Vorschlag: Ole)

- e. Altklausuren sollen auf den OLAT

- f. Gedanken über die Spiele für die EEV machen